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 令和 6 年度第 5 回沖縄市教育委員会臨時会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、嘉納英明委員を指名いたし

ます。 

それでは日程第１、議案第 7 号「沖縄市いじめ問題専門委員

会委員の委嘱について」事務局より説明をお願いいたします。 

  

  

それでは議案第 7 号「沖縄市いじめ問題専門委員会委員の委

嘱について」説明いたします。 

 

  

指導課長より、別紙「沖縄市いじめ問題専門委員会委員の委

嘱について」のとおり説明。 

  

以上でございます。 

 

 

 ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

  

 4 ページにおいて 5 名から 4 名に減となっておりますが、法

律の専門家については、現在、弁護士会へ依頼をかけていると

いうことでよろしいでしょうか。また、確実に委嘱できそうで

すか。 

  

  

 現在、弁護士会へ推薦をお願いしているところではございま

すが、確実にということでのお返事はいただけておりません。

今月の初めごろに依頼をさせていただいて、約 1 カ月程度は人

選に時間がかかるとお伺いしているので、回答がございました

ら改めてご報告いたします。また、仮に回答を得られなかった

場合についても、次の手を想定させていただいておりますので、 

枠を確保できるように動いていきたいと思っております。 
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他に質疑等はありませんか。 

 

  

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 7 号「沖縄市いじめ問題専門委員会委員の

委嘱について」は、原案のとおり決定としてよろしいでしょう

か。 

 

  

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 7 号につい

て、原案のとおり決定いたします。 

 

 

続いて、日程第 2、議案第 8 号「令和 7 年度以降使用中学校

教科用図書の採択について」事務局より説明をお願いいたしま

す。 

  

  

それでは議案第 8 号「令和 7 年度以降使用中学校教科用図書

の採択について」説明いたします。 

 

  

指導課指導主事より、別紙「令和 7 年度以降使用中学校教科

用図書の採択について」のとおり説明。 

  

以上でございます。 

 

 

 ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 



会  議  録 

 3 

 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

それでは、議案第 8 号「令和 7 年度以降使用中学校教科用図

書の採択について」は、原案のとおり決定としてよろしいでし

ょうか。 

 

  

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 8 号につい

て、原案のとおり決定いたします。 

  

  

続いて、日程第 3、報告事項「その他」です。休憩します。 

 

 

再開いたします。これにて令和 6 年度第 5 回沖縄市教育委員

会臨時会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 


